

ACTAS DEL CONGRESO INTERNACIONAL SOBRE EL V CENTENARIO DEL NACIMIENTO DEL DR. JUAN GINÉS DE SEPÚLVEDA

CELEBRADAS EN

POZOBLANCO, DEL 13 AL 16 DE

FEBRERO DE 1991

CÓRDOBA 1993

P.V.P.

14,00 €

La mentira, la Gran mentira, nos la encontramos en la vida, en eso que llamamos realidad. Quienes disfrutan con un libro saben de qué hablo.

No encuentro, fuera de con la familia y los amigos, ratos más íntimamente placenteros que los que paso con un buen libro. Se retira uno a su rincón y, no se evade, no, se adentra en el mundo, pues está bien convencido de que la literatura, aunque es ficción –sólo palabras-, es el mejor medio para ver plasmadas las verdades de las gentes y de sus vidas. Porque está claro que uno ve muchas mentiras en eso que llamamos realidad. Ahí está Cervantes, el gran mentiroso de nuestra literatura, poniéndonos al descubierto los entresijos.